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1 – REUNION APERITIVE DU 30 OCTOBRE 2014 

C’est les vacances … 17 présents dont Damini qui accompagnait son hôte Philippe Courcy. 
 
Dès la cloche sonnée, le Président répercute son tintement jusqu’aux oreilles des trois vignerons 
et de leurs interlocuteurs respectifs … 1 331,94 euros restent encore à percevoir du premier Salon 
du Vin. 
 
L’ordre du jour (du soir) est surtout destiné à compléter l’agenda rotarien : 
 

- La date initialement prévue pour le second Salon du Vin sera changée. 

 

- Le trophée Golf est maintenu au 11 avril, la visite chez nos amis allemands le 18 avril et le 

Rotavoile du 13 au 17 mai.  

 

- 49 jeunes représentant 20 nationalités différentes vous attendent à Beaucamps Ligny dans le 

cadre de la « soirée exotique » le 15 novembre (cf. invitation en pièce jointe). 

 

- L’ Assemblée Générale Acrodi aura lieu à Arras le 5 novembre. 

 

- Le site internet du club sera présenté par Franck Duvauchelle le 27 novembre. 

 

- L’intervention le 6 novembre de Pascal RIVAT, médecin du Tour de France, sera précédée d’une 

prise de parole de Marie Brazier, la fille de Brigitte, qui présentera son association « les 

Compagnons de Léon » (vaincre la mucoviscidose). 

 

- Le Sous-Préfet a confirmé son intervention lors de notre soirée du 11 Décembre. 

 

- Jérémie Stravius a légitimement décliné notre invitation du 4 décembre, préparant activement les 

prochains championnats du monde de natation. 

 

- Au Rex le 7 novembre, Pierre Verdez, scénariste et réalisateur cinématographique (et frère de 

Jean-Marie),  présentera son film « Celui qui chante » : l’histoire d’un Petit Chanteur à la Croix de 

Bois qui, à 24 ans après une chute au bord d’une piscine, est devenu tétraplégique mais poursuit 

son chemin en chantant, avec force et courage. (voir en pièce jointe). 
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- Monsieur le Maire, Nicolas Dumont, a confirmé que la subvention de 3000 € inscrite dans le 

cadre de la Boîte à Outils sera votée prochainement. 

 
Ding … La cloche sonne  … c’est dingue, c’est déjà l’heure … 
 

2 – YEP’ S NEWS 
 
Cette semaine Nathan GARNIER et Jean-Baptiste DUBRUQUE nous adressent leur billet : 
 
Nathan GARNIER 

Je vous prie de m'excuser de mon absence d'e mail ces derniers temps, mes vacances furent bien 
chargées, alors voici deux comptes rendu pour le prix d'un, celui du week end d'intégration :  

A Taupo j'ai fait la rencontre des 14 autres étudiants d'échanges du district, parmi eux, un américain, un 
danois, un suisse, un chilien, trois belges, une autrichienne (qui a depuis réussi à prendre une photo 
avec le premier ministre !!), deux brésiliennes, une argentine, une allemande, une norvégienne et une 
suédoise. Nous avons fait connaissance et créé des liens d'amitiés qui seront encore plus forts lors du 
bus trip le mois prochain. Nous avons aussi été présentés par les futurs étudiants d'échange qui 
partiront dans nos pays respectifs. Moi c'est Louise Tattersall qui partira pour Calais en janvier qui m'a 
présenté. Le lendemain nous avons longé une partie du lac de Taupo, car en faire le tour reviendrai à 
faire un trek de plusieurs jours !après ces cinq kilomètres, nous nous sommes baignés (en compagnie de 
Ross Loomans ! ) dans les piscines thermales de Taupo ! après quoi nous sommes rentrés et avons eu 
droit  a une danse maorie ainsi qu'un haka interprété par les jeunes de l'école d'à côté . Et nous avons 
également dansé et réalisé un haka aussi destructuré qu'une chanson des Pink Floyd. Mais c'était rigolo . 
Ensuite nous avons trouvé une grande salle dans laquelle il y a avait un billard des canapés un piano et 
une table de ping pong nous y sommes restés avec les futurs étudiants d'échange jusque une ou deux 
heures du matin. Le lendemain c'est avec des cernes que nous nous sommes dit au revoir et à la 
prochaine fois ! Voici une photo des étudiants d'échanges du district à côté du lac de Taupo et une autre 
de moi avec des maoris juste après un magnifique haka !  

 

 

 

Pendant les vacances ma famille d'accueil s'est envolée pour Rarotonga, une île des îles Cook. le prix du 
billet d'avion pris en dernière minute m'ayant fait sursauté, je pris la décision sage de rester à 
Whakatane chez une membre du rotary ayant accepté de m'héberger pour quelques jours, me montrant 
les forêts et les parcs environnants, dont voici quelques photos. Ensuite des amis dont l'un d'entre eux 
s'envolera en janvier pour la Belgique me propose de passer quelques jours avec eux à la montagne. 
N'étant monté sur des skis qu'une seule fois dans ma vie, j'y vois l'occasion d'améliorer mon niveau et 
accepte sans une once d'hésitation. Après une nuit chez les dits amis (qui seront par ailleurs ma 
prochaine famille d'accueil à partir de janvier). Nous prenons la route pour la montagne qui se trouve à 
quelques bornes d'un lieu de tournage incontournable du Seigneur des Anneaux, je veux bien 

PUKANA !  
 

"Ringa Pakia 
Uma Tiraha 
Turi whatia 
Hope whai ake 
Waeuwae takahia kia kino 
Ka mate ! Ka mate ! 
Ka ora ! Ka ora ! 
Tenei te tangata puhuruhuru 
Nana nei i tiki mai, whakawhiti te ra 
A hupane ! A kaupane ! 
A hupane ! A kaupane ! 
Whiti te ra ! 
Hi !" 
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évidemment parler de la montagne du destin et du mordor ! le lodge Serac, confortable et à dix minutes 
de marche (en chaussures de ski) des pistes est déjà rempli de quelques occupants avec qui nous faisons 
connaissance et qui seront nos camarades de glisse pour quelques jours. Le lendemain, après une leçon 
de deux heures, je tente vainement de rejoindre mes amis qui font la dernière piste sur laquelle je 
manque de perdre mes skis et tombe plusieurs fois lors du premier essai. Etant particulièrement têtu et 
doté d'un crâne breton assez solide je retourne à l'assaut de cette piste qui peu à peu me devient 
familière. Mes amis et les autres "jeunes " du lodge me proposent de les suivre en haut de la montagne 
pour un peu de hors-piste.... après l’expérience du tire fesse duquel je suis tombé une paire de fois, me 
voici sain et sauf en haut de la montagne. La vue est sublime et après quelques photos nous nous 
lançons et, surpris de mon niveau, une fois en bas mes amis me disent qu'ils sont surpris de mon niveau 
qui est plutôt bon pour un novice .... bon,  j’arrête de me jeter des fleurs, cela continue pendant 
quelques jours, jusqu'au dimanche ou nous rentrons pour cause de la rentrée des classes. J'ai deux 
triangles marrons sur mes fossettes mais je suis content de mon séjour à la montagne. Et tout aussi 
content de retrouver mes amis au lycée qui pour certains commencent à réviser pour leurs examens qui 
commenceront en novembre ... étant étudiant d'échange et pour des "problèmes d'administration" je 
n'ai à passer aucun examen et lorsque mes amis sueront sur leurs sujets, je serai avec les autres 
étudiants d'échanges dans l'île du sud pour un bus trip auquel je suis impatient de participer ! Voici les 
photos de  

 

 

Jean-Baptiste DUBRUQUE 
 
Message du : 02/11/2014 09:36 
De : "Dubruque Jean-Baptiste " <jeanbaptiste-dubruque@outlook.fr> 
Sujet : Compte rendu 3 mois 
 

Bonjour ! 
  
Voici mon compte rendu de mes trois premiers mois ici. 
  
Tout d'abord, je viens de changer de famille et je suis vraiment content, ils sont musiciens et font super 
bien la cuisine, donc je suis aux anges :) 
J'ai deux sœur de 14 et 16 ans, super gentille. Ma maison est vraiment super et ma chambre aussi. 
Les deux parents sont enseignants, la mère en primaire, le père au collège. 
Je suis confiant :)  
Je vais vraiment bien m'entendre avec eux, hier soir j'ai joué de la musique avec mes parents, qui m'ont 
proposé d'intégrer leur groupes de musiciens professionnels, ça m'a vraiment touché :) . 
  
Sinon pas grand chose de neuf, l'école se passe bien. J'apprends le finnois petit à petit, mes profs sont 
très pédagogues et toujours là si j'ai une question. 
Je vais certainement devenir tuteur en cours de français, C'est une idée de ma directrice que j'ai tout de 
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suite accepté, je serais rémunéré pour ça 😊   
  
Voilà pour le gros des news 
  

PS : si les membres du club veulent suivre mon année, vous pouvez leur donner le nom de ma page :  
J-B in Finland 
Ils peuvent aussi m'ajouter en amis si ils le souhaitent. . 
  
Voilà :) , si vous avez des questions n'hésitez pas ! 
  
Cordialement 
Jean-Baptiste Dubruque  
                                                                           ***** 
Vous pouvez également suivre Nathan sur Facebook. 
Le nom de sa page : Nathan la tête en bas 
www.facebook.com/pages/Nathan-la-tête-en-bas/1499414530294182?fref=ts 

 
3 – PROGRAMME  
   

Novembre 2014 
 
6 novembre : dîner Pascal RIVAT (Médecin tour de France cycliste) 
13 novembre : apéritif 
20 novembre : dîner.  
27 novembre : apéritif 

Décembre 2014 
 
4 décembre : apéritif  
11 décembre : dîner. Visite Sous-Préfet 
18 décembre : apéritif 
 
 
 

4 – PRECEPTE  
 

La langue du fou est dans sa bouche, celle du sage est dans son cœur. 
 


